

Pressemitteilung

Osnabrück, 31. Mai 2023

Neue Küche für die Krebsberatungsstelle

Wir freuen uns sehr, dass wir nicht nur unsere Räumlichkeiten erweitern konnten, sondern nun auch eine Küche haben, in der wir im Rahmen unseres Kinder- und Jugendlichen Begleit-Angebots mit den jungen Menschen kochen und backen können.

Gespendet wurde die Küche, die einen Wert von 9.000 Euro hat, von **Alexander und Viktor Losing** von der Firma **Küche (Er)leben aus Bissendorf** (mit Unterstützung der Hersteller Schüller, Constructa-Neff, Blanco, Quooker und Naber). Entstanden ist eine moderne und funktionale Küche, die keine Wünsche offen lässt. Mit großen Kühlschrank und Gefrierschrank, Spülmaschine, Herd und Backofen, Mikrowelle und einem Quooker Flex Heißwasser-Reservoir.

Für die benötigte Ausstattung mit Geschirr, Gläsern und Kochgeschirr dürfen wir uns ebenfalls über eine Spende freuen vom **Verein Hoffnung zeigen e.V.**, vertreten durch **Dr. Volker Bastert**.

Aufgrund der immer weiter steigenden Anzahl an Ratsuchenden und damit verbundenen Beratungsterminen war es erforderlich, unsere Räumlichkeiten weiter zu vergrößern. In der ersten Etage über der Beratungsstelle haben wir nun ein weiteres Beratungszimmer, einen Kinder- und Jugendraum sowie die Küche. Gemeinsames Kochen und Backen macht nicht nur Spaß, sondern bietet auch eine gute Gelegenheit für Gespräche, sei es in Einzel- oder in Gruppenterminen.

Durch die Krebsberatungsstelle haben in 2022 insgesamt 3.940 Klientinnen und Klienten in 15.143 Beratungsgesprächen aus Osnabrück und Umgebung kostenfrei Hilfe und Unterstützung gefunden. 1.353 Beratungskontakte entfielen dabei auf unser Kinder- und Jugendlichen Begleit-Angebot (kurz: Kijuba), in welchem krebsbetroffene junge Menschen und ihre Familien Hilfe und Unterstützung finden (232 Kinder und Jugendliche).